

CLÁUSULA INFORMATIVA SELECCIÓN DE PERSONAL

Para el cumplimiento de la obligación de informar a los candidatos en procesos de selección, sería necesario que firmase este documento durante la celebración de la entrevista:

Responsable del Tratamiento:

Identidad: ALGORITMOS, PROCESOS Y DISEÑOS S.A. (en adelante, APD)

NIF: A28634046

Dirección: C/ Virgilio, 21 (Ciudad de la Imagen) - 28223 Madrid

Correo electrónico: dpd@gapd.es

¿Con qué finalidad tratamos sus datos?

Los datos personales del firmante/candidato ("Candidato") que éste pudiera facilitar a través del presente documento o por otros medios (currículum, etc.), así como los que se pudieran generar durante el proceso de selección en el que participe el Candidato (p.ej. informes sobre entrevistas, resultados de las pruebas realizadas, etc.), serán tratados con la exclusiva finalidad de llevar a cabo procesos de selección para cubrir vacantes en la Compañía.

¿A qué destinatarios se comunicarán sus datos?

Los datos personales no serán comunicados a terceros salvo, en su caso, cuando fuese necesario para el cumplimiento de obligaciones legales aplicables a APD.

¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos?

La base legal para los citados tratamientos es el consentimiento del Candidato manifestado mediante la firma del presente documento.

¿Por cuánto tiempo conservaremos sus datos?

Si ha facilitado sus datos personales en el marco de un proceso de selección concreto, su currículum y demás datos personales recabados se conservarán sólo hasta la finalización del citado proceso de selección.

En todo caso, si Ud. otorga su consentimiento mediante la marcación de la casilla que figura más abajo, sus datos personales se conservarán durante el periodo máximo de un (1) año desde la fecha de la firma del presente documento, con la finalidad de utilizarlos para futuros procesos de selección de APD.

Una vez finalizados ambos periodos, los datos se mantendrán bloqueados durante los plazos de prescripción establecidos por la legislación aplicable.

¿Cuáles son sus derechos?

El Candidato puede, en cualquier momento, solicitar a APD confirmación sobre si sus datos personales están siendo tratados por nuestra Compañía y, en caso afirmativo, acceder a los mismos. Asimismo, puede solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines para

los que se recogieron. El Candidato podrá revocar en cualquier momento el consentimiento prestado para el tratamiento de sus datos.

Asimismo, en determinadas circunstancias, los Candidatos podrán solicitarla limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones. Los Candidatos también podrán oponerse al tratamiento de sus datos en determinadas circunstancias. *APD* dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones. Por último, cuando sea procedente, se podrá ejercitar el derecho de portabilidad para obtener los datos en formato electrónico o que se transmitan los mismos a otra entidad.

A tales efectos podrá utilizar los siguientes canales, acompañando siempre fotocopia de su DNI o cualquier otro documento que permita acreditar su identidad:

- Por carta a la dirección: C/ Virgilio, 21 (Ciudad de la Imagen) - 28223 Madrid
- Por correo electrónico a dpd@gapd.es

Por último, se informa igualmente del derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (<https://www.aepd.es>) en caso de que tenga conocimiento o considere que un hecho pueda suponer un incumplimiento de la normativa aplicable en materia de protección de datos.